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Berenguela Rodríguez considera prioritaria la ampliación del Centro de Estimulación
precoz       La candidata a la Alcaldía por TPS insta a las administraciones, autonómica y
local, a una mayor implicación para con este centro, que requiere 4 nuevas salas . 
La alcaldable de Todos por Sanlúcar (TPS), Berenguela Rodríguez
, 
acompañada de varios miembros de su partido, ha llevado a cabo una visita al Centro de
Estimulación precoz, que dirige el psicólogo sanluqueño Rafael Ibáñez . Durante el encuentro,
la candidata de TPS, ha sido informada de las necesidades más acuciantes que presenta el
centro, que alberga un total de 140 niños. La primera de ellas, sin duda, es la ampliación de las
instalaciones.           Y es que es cuantiosa la demanda que existe, en la actualidad, de
asistencia a niños y niñas de edades comprendidas entre los 0 y 5 años, de los distintos
municipios a los que ofrece sus servicios, como es el caso de Chipiona, Trebujena, Rota y
Sanlúcar. Todo ello requiere de unas salas para tratamientos de diferentes tipos de
enfermedades (autismo, sala de prematuros, síndrome de Down…), que las instalaciones
actuales no permiten dispensar a los pacientes y sus familias.
  
    
  
   Rodríguez, por su parte, se comprometió a recoger en su programa electoral, en el apartado
de Bienestar Social, la inclusión de este proyecto, y trabajará, en caso de salir elegida concejal,
con el fin de que se agilice el expediente de modificación de uso de la parcela colindante a las
actuales instalaciones. Según ha recogido la candidata por TPS, “este centro requiere 300
metros cuadrados de ampliación. Una demanda que su director, Rafael Ibáñez lleva solicitando
al Ayuntamiento desde hace 5 años”.
  
    
  
   En otro orden de cosas, la alcaldable de Todos por Sanlúcar, manifestó: “Desde nuestra
formación política apoyaremos cuantas iniciativas vayan encaminadas a una mejor evolución
de los niños y niñas que acuden a este centro. No hay nada más gratificante que poner todo de
nuestra parte para que en estas instalaciones se potencie, aún más si cabe, la loable labor que
ya se viene realizando”.
  
    
  
   La candidata de TPS, no quiso desaprovechar la ocasión para felicitar a todos los
profesionales del Centro de Estimulación precoz por el trabajo que vienen desarrollando desde
hace ya muchos años. Destacó, en esa ardua tarea, la celebración anual de las Jornadas de
Hidroterapia, que se celebran en Sanlúcar y que es modelo y referente internacional para tratar
a los niños que padecen este tipo de enfermedad. El director del centro ha solicitado una mayor
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implicación de la administración local para hacer frente al coste de estas jornadas, que
asciende a los 17500 euros.?
  
   ?
  
   Asimismo, Ibáñez ha lamentado que “un niño andaluz tenga 4 veces menos ayuda que un
niño nacido en Cataluña. Una auténtica discriminación”.
  
    
  
   Por último, Berenguela Rodríguez, expuso su compromiso firme de solicitar un mayor
esfuerzo a las distintas administraciones, ya que iniciativas de solidaridad y ayuda a estas
obras son las que de verdad engrandecen el corazón del ser humano.
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